

NACIONES UNIDAS CONSEJO DE SEGURIDAD



Distr. GENERAL

8/13852 21 marzo 1980 ESPAÑOL ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 21 DE MARZO DE 1980 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE SEGURIDAD FOR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DEL LIBANO ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo instrucciones de mi Gobierno de señalar a la atención del Consejo de Seguridad una serie de actos de agresión que Israel ha venido perpetrando contra el Líbano meridional y de protestar en los términos más enérgicos posibles a ese respecto. Nos reservamos el derecho de solicitar una sesión urgente del Consejo de Seguridad si la situación se sigue deteriorando y no se toman medidas para detener la escalada.

Adjunto una lista al 14 de marzo de los ataques más recientes de Israel, que continúan en el momento de redactar la presente carta.

No podemos dejar de señalar que esta escalida de la violencia, totalmente injustificada, ocurre en el momento en que se realizan intensas consultas con las Naciones Unidas y el Comando de la FPNUL para poner en práctica las resoluciones del Consejo de Seguridad. Muchos de los actos de agresión, como puede verse en la lista adjunta, se registraron dentro de la "zona de operaciones" de la FPNUL, cuyos puestos y efectivos no se han visto libres de ellos. Han sido alcanzados objetivos civiles dentro y fuera de la sona de operaciones y han arrojado como resultado numerosas bajas en las ciudades de Tiro y Sidón y en las aldeas vecinas.

La nueva ola de violencia no provocada de Israel no sólo pone en peligro vidas humanas y bienes civiles en violación del derecho internacional y de la Carta de las Naciones Unidas, sino que además desestabiliza todavía más la situación y constituye un desafío a las actividades de la FPNUL, así como a la credibilidad y autoridad del Consejo de Seguridad, de tal manera que puede poner en peligro la paz y la seguridad internacionales en todo el Oriente Medio.

Le ruego que se sirva hacer distribuir esta carta y el anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(<u>Firmado</u>) Ghassan TUENI Embajador Representante Permanente

/...

Anexo

LISTA DE ACTOS ISRAELIES DE AGRESION ENTRE EL 14 Y EL 21 DE MARZO DE 1980

- 1. 14 de marzo: entre las 19 y las 22 horas se hizo fuego con cañones contra la aldea de Kfar Rumman. Una persona resultó herida y se provocaron extensos daños a la propiedad.
- 2. 15 de marzo: entre las 7 y las 11 horas se hizo fuego con cañones contra las aldeas de Jensneya y Jurmog. El mismo día, entre las 20.30 y las 22 horas, recibieron impactos también las aldeas de Kfar Rumman y Qa'aq'iya. En ambos casos hubo daños materiales.
- 3. 16 de marzo: entre las 16.50 y las 19 horas fueron bombardeadas las aldeas de Habboush, Arabsalim, Nabatiyeh, Kfar Rumman, Aishiyeh y Jurmog, con extensos daños a la propiedad. Y entre las 18.50 y las 18.55 horas se disparó con cañones contra la aldea de Qarya, resultando herida una persona.
- 4. 17 de marzo: entre las 15.30 y las 19 horas fueron bombardeados la ciudad y el puerto de Tiro. Cuatro personas resultaron muertas y once heridas. A las 17.50 horas se hizo fuego contra Miya-wa-Miya, Ain-ed-Dilb y Qarya, provocando grandes daños a la propiedad. El mismo día hubo un choque con tropas del contingente de Holanda de la FPNUL en la aldea de Majdal Zoum, en que resultaron heridos tres de esos soldados.
- 5. 18 de marzo: entre les 12.20 y las 14 horas se hizo fuego con cañones contra las aldeas de Majdal Youn, Salhieyh y Kfar Jarra, y las tropas israelfes secuestraron a dos civiles de Kfar Dounin.
- 6. 19 de marzo: entre las 9.30 y las 12 horas se hizo fuego con cañones contra las aldeas de Jensnaya, Qarya y Kfar Hata. Resultaron dañadas propiedades y en la aldea de Haddatha fue demolida uma casa. Entre las 21.30 y las 22.15 horas se hizo fuego con cañones también contra las aldeas de Deir'Amiss, Kafra, Siddiqin y Tibnin, con daños materiales.
- 7. 20 de marzo: entre las 9.35 y las 10 horas se hizo fuego con cañones contra Haret Saida (suburbio de la ciudad de Sidón) y las aldeas de al-Hilaliya y Ain-ed-Dilb. Como resultado hubo extensos daños materiales. A las 14.55 horas al-Hilaliya recibió impactos nuevam ute, resultando heridas dos personas.
- 8. 21 de marzo: se reanudo el fuego de cañones pero no se pudo determinar la extensión de los daños.